



Edgard Alain Mebe Ngo'o dit avoir déjà échappé a deux assassinats à la prison centrale de Yaoundé Kondengui.

L'ancien ministre de la défense, et ancien DGSN, croupit dans cette prison de Yaoundé la capitale camerounaise, depuis plus de deux ans dans une affaire qui a déjà fait l'objet d'une dizaine de renvoi.

L'ancien homme fort de Yaoundé est accusé de détournement de plusieurs milliards de FCFA. Le prévenu continue de clamer son innocence ainsi que celle de son épouse et de ses trois coaccusés (Mbangue Maxime Léopold, Mboutou Elle Ghislain Victor et Menye Victor Emmanuel),

Certains de ses bourreaux recrutés dans les rangs du Comité central du Rassemblement démocratique du peuple camerounais (Rdpc) et non moins des pontes du régime originaires de la région du Sud, continueraient de manœuvrer dans l'ombre pour enfoncer leur camarade, emmuré au quartier spécial 14 à la prison centrale de Kondengui à Yaoundé, rapporte le quotidien Le Messager, livraison du 25 mai 2021.

Ses bourreaux, note leMessager, sont déterminés à noircir davantage le casier de Mebe Ngo'o auprès du Chef de l'Etat envers qui sa fidélité n'a pourtant jamais pris de rides.

Tentative d'assassinat

Edgar Alain Mebe Ngo soutient qu'il a déjà fait l'objet de deux tentatives d'assassinats. En prélude de son interrogatoire devant le TCS la semaine passée, l'ancien membre du gouvernement a longuement parlé de ses déboires avec son épouse et surtout les deux tentatives d'assassinats dont il a déjà échappé, informe le journal Kalara du 26 mai 2021.